

## SYNOPSIS ÂME VAGABONDE.

Nous voici revenus en 1459, année où le duc de Bretagne François II, est couronné à Rennes, fils de Richard d'Étampes il est le duc de Bretagne.

Propriétaire des terres sur lesquelles notre histoire se déroule, la jeune palefrenière ERMELINE, va faire une rencontre des plus hasardeuses, elle va faire la connaissance d'une âme vagabonde, cette âme porte un nom GALAAD, Une âme Qui erre depuis plusieurs siècles dans les immensités de la forêt, est-ce que cette rencontre transformera notre jeune palefrenière, ou est-ce que ce sera simplement une rencontre miraculeuse mais qui reste néanmoins macabre,

Il est évident que même si la palefrenière décidait de parler de cette rencontre, elle sera sans doute brûlée vive et accusée de sorcellerie, car à l'époque tout ce qui n'était pas compris était ennemi.

Cette histoire, a été créé par JOUIN Yohann, j'avais envie de créer un court-métrage à une époque différente de la notre, Passionné par le médiéval, je ne pouvais pas faire autrement que de créer une histoire originale qui se déroulerait en l'an de grâce 1459, je n'ai pas choisi cette date au hasard car comme signalé plus haut cette date est l'année où le duc de Bretagne François II, est couronné à Rennes.

J'ai trouvé important de notifier cet événement, même si le duc de Bretagne n'est pas impliqué dans notre histoire, je trouvais important de le signaler afin de pouvoir remettre dans son contexte, une histoire qui se passe encore au temps des rois et des chevaliers, en se rappelant bien que cette époque la royauté avait un certain pouvoir mais l'église de la chrétienté était bien au-dessus.

Nous allons essayer, de recréer une ambiance médiévale, de par l'importance des costumes et des décors que nous allons adapter au mieux, pour essayer de vous plonger au coeur d'une époque disparue.